
Sehr geehrte Damen und Herren, 

 

von Seiten des ÖBB-Konzerns wird der übermittelte Entwurf eines Bundesgesetzes, mit dem das 
Allgemeine Verwaltungsverfahrensgesetz 1991 geändert wird, grundsätzlich begrüßt, da er u.a. 
hilft, Verfahren zu beschleunigen und kostengünstiger durchzuführen, ohne dass damit rechtliche 
Risiken für Parteien verbunden sind. 
 
 

Mag. Michael Krejci 
Konzernrecht und Vorstandssekretariat 
  

ÖBB-Holding AG 
Unternehmenszentrale 
Am Hauptbahnhof 2 
1100 Wien  
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